

## Projekt: Ablösung von Microsoft SharePoint 2010 und Migration auf Microsoft SharePoint 2016

### Kunde:

Führendes Unternehmen im Anlagenbau mit über 10.000 Mitarbeitern weltweit.

### Ausgangssituation:

Das Unternehmen betreibt auf Basis von SharePoint 2010 ein Projektportal, auf welches Mitarbeiter des Unternehmens und externe Geschäftspartner Zugriff haben. Projekträume werden auf Basis frei konfigurierbarer Vorlagen erstellt. Über das Portal werden bis zu 700 Projekte gleichzeitig verwaltet und das Portal stellt das Herzstück der Auftragsbearbeitung des Unternehmens dar. Der Kunde plant die Migration auf Microsoft SharePoint 2016.

### Lösung:

Durch eine detaillierte Analyse der vorhandenen Umgebung nach einem etablierten Best Practice-Ansatz werden potenzielle Risiken und Optimierungsmöglichkeiten identifiziert. Die anschließende Migration verläuft reibungslos. Zusätzlich führt das Testteam der GABO mehrere Testmigrationen durch. So ist gewährleistet, dass die neue SharePoint 2016-Plattform sofort verlässlich zur Verfügung steht und es zu keinerlei Beeinträchtigung des Betriebs kommt. Auch die eingesetzten Drittanbieter-Lösungen (Nintex Workflow, Solutions2Share Collaboration Manager) laufen einwandfrei unter SharePoint 2016.

Im Zuge der Migrationen werden Optimierungsmaßnahmen durchgeführt. Soweit möglich, erfolgt ein Rückbau auf SharePoint-Standardfunktionen und Anwendungen werden aktualisiert, um die neuen Funktionen von SharePoint 2016 nutzen zu können. Durch die Anpassung der Navigation und des Designs gelingt mit Unterstützung der GABO-Webdesigner eine Verbesserung der Usability.

### Highlights:

Die hohe Qualität und Sorgfalt bei der Migrationsvorbereitung führt zu einer reibungslosen Umstellung auf SharePoint 2016 innerhalb des ursprünglich vorgesehenen Zeit- und Kostenrahmens.

Die Benutzer finden sich sofort auf der neuen Plattform, die hoher Akzeptanz erfreut, zurecht. Dies drückt sich auch in einer konstanten Zahl von Fehlertickets aus; trotz der Umstellung auf eine neue Plattform kommt es zu keinem Anstieg.

### Kommentar:

„Angesichts der geschäftskritischen Bedeutung unserer SharePoint-Plattform war die Leistungsfähigkeit des Dienstleisters das entscheidende Kriterium bei der Auswahl. Das GABO-Team hat uns überzeugt, weil alle Leistungen aus einer Hand angeboten wurden und die GABO aufgrund der Größe und jahrelangen Erfahrung jederzeit angemessen unterstützen konnte, auch wenn sich kurzfristig Änderungen ergeben haben.“ (Leiter SharePoint des Kunden)